

# Gesamtschule Lumdatal gewinnt Volksbank-Wettbewerb

**VIDEOS** Schüler sollten Finanzwelt erklären / Laubach-Kolleg unter den Siegern / Licher Dietrich-Bonhoeffer-Schüler erhält Sonderpreis

**GIESSEN** (red). Die „Kreditmasters“ von der Gesamtschule Lumdatal, Altersgruppe 11 bis 15 Jahre, sicherten sich im Förderwettbewerb „Finanzwelt gemeinsam erklären“ der Volksbank Mittelhessen den ersten Platz in der Region Gießen. Die Schüler erklärten die Kreditkarte, ihre Funktionen sowie Vor- und Nachteile dieses Zahlungsmittels. Beim Wettbewerb sollten die Schüler Begriffe der Finanzwelt per Video anschaulich erläutern.

Die Gruppe „SP24“ vom Oberstufengymnasium Laubach-Kolleg, Altersgruppe 16 bis 22 Jahre, überzeugte die Jury mit ihrem Film über das Phänomen der Inflation bzw. Deflation.

Die Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Lich ist die Schule mit den meisten Filmbeiträgen. Für dieses Engagement erhielt die Schule einen Sonderpreis.

Diese Filme sind unter der Anleitung des Lehrers Mehmet Tekin entstanden.

Eine Jury der Volksbank Mittelhessen, bestehend aus Bankberatern, Pädagogen und Spezialisten für Fotografie und Videoaufnahmen, hat alle Einsendungen kritisch bewertet und die besten Beiträge ermittelt. Die Sieger wurden nun in einer Feierstunde im Gießener Volksbank-Forum geehrt. Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker stellte die prämierten Filme vor und übergab Preisgelder in einer Gesamthöhe von 15 000 Euro.

„Die Finanzkompetenz von Kindern und Jugendlichen weist erhebliche Lücken auf“, erklärte Hanker. Mangelnde Kenntnisse bildeten für Kinder und Jugendliche ein erhebliches Gefahrenpotenzial. „Die hohe Handyrechnung oder der Konsum auf Kredit – schnell



Die Schüler der Siegergruppen mit Volksbank-Vorstandssprecher Peter Hanker (l.) und Mehmet Tekin (2. v. l.), Lehrer an der Dietrich-Bonhoeffer-Schule.

Foto: red

sind junge Erwachsene in finanziellen Schwierigkeiten. Deshalb müssten die-

se frühzeitig den verantwortungsvollen Umgang mit Geld erlernen“, betonte

250 Euro aufge bessert. Insgesamt wurden 15 000 Euro übergeben.

Vorstandssprecher Hanker. Dieses Ziel habe die Volksbank Mittelhessen mit ihrem Förderwettbewerb verfolgt. Insgesamt gingen 38 Filmbeiträge von elf Schulen ein. Die fünf Sieger erhielten jeweils 1000 Euro. Alle Beiträge wurden jedoch belohnt. Die Volksbank hat die Klassenkassen aller Teilnehmer um 500 Euro bzw.